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Chères Cellettoises, Chers Cellettois,

L’hiver a été venteux et nous avons enregistré

des dégâts sérieux sur la couverture du

château qui vient pour une énième fois d’être

suivi, les arêtiers repris et les solins des

cheminées refaits. L’eau et le vent ont

également occasionné des chutes d’arbres

dans la Garenne. L’ONF a fait intervenir des

bûcherons et les billots seront prochainement

évacués.

En ce début de cinquième année de mandat, l’équipe municipale vous retrouve avec ce 

quinzième numéro de l’« info » , l’occasion de faire le point, à un moment donné, sur ce 

qui se passe sur  la commune.

Certes le 30, vitesse 

maximale dans le 

bourg, n’est pas 

toujours respectée, 

mais la matérialisation 

facilite le 

stationnement et la 

sortie du parking de 

l’école est nettement 

plus dégagée. Nous 

n’avons pas enregistré 

de réactions 

d’opposition, aussi 

allons-nous consolider 

ce dispositif. 

Pendant plus de six mois vous avez accepté les équipes de DORSAL pour installation de la

fibre, les travaux et les enfouissements sont terminés. Vous avez accepté des perturbations

dans votre quotidien, je vous en remercie ; dans quelques semaines vous pourrez accéder à ce

service. Nous organiserons pour vous guider une réunion au moment de l’ouverture du réseau.

La pose de la fibre a mis en évidence la mauvaise tenue du réseau cuivre, notre réseau

téléphonique. Nous intervenons fréquemment auprès de Orange pour les réparations. De

nombreuses réparations pourraient être évitées si les haies étaient entretenues par leurs

propriétaires. La fibre n’échappera pas aux dégâts générés par les branches et la chute des

arbres ; propriétaires et locataires prenez en compte ce besoin d’élagage.

Mais cet hiver n’a 

pas été très froid, 

cela a permis à notre 

agent d’entretien de 

procéder à de 

nombreux petits 

travaux tels que les 

aménagements 

paysagers avec la  

plantation de 

charmille au 

cimetière  et de 

junipérus à proximité 

du local des 

Infirmières.

Des travaux d’aménagement de la rue de la

cascade ont été faits pour assurer la sécurité

des usagers qu’ils soient habitants ou

automobilistes .

D’autres travaux sont également visibles tels

que la gouttière du préau des filles. ….

Rue de la Cascade

Charmille à l’entrée du 

cimetière
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Les mois qui viennent vont être consacrés à

l’entretien des routes et des accotements,

mais nous ne pourrons pas faire de grandes

reprises des routes sans aides. Des aides

qui sont demandées mais dont l’attribution

est à ce jour inconnue. Nous allons engager

des travaux sur le réseau d’eau potable afin

de gérer au mieux les fuites et d’en assurer

la fiabilité ; ils vous sont détaillés dans cet

« INFOS 15 ». Nous espérons très

prochainement engager la rénovation

énergétique dans les bâtiments de l’ancienne

école qui est qualifiée de passoire

énergétique et avancer sur l’installation de la

géothermie pour les bâtiments autour de la

place du 8 mai. Ces travaux sont importants

pour diminuer nos charges en fluide,

apporter du confort aux usagers et locataires.

Les meilleures économies que l’on peut faire

sont celles qui commencent par limiter le

gaspillage. A ce propos il faut remercier les

associations utilisatrices des locaux

communaux et souligner leurs efforts de

sobriété énergétique. Leur responsabilité a

généré des économies de l’ordre de 25 % en

kwh.

En Mars est arrivée à l’auberge une nouvelle

équipe avec un nouveau gérant, Thomas,

qui ouvrira au début mai le relais postal

attendu par de nombreux concitoyens. Les

débuts sont prometteurs, l’accueil chaleur-

eux.

Après la période hivernale qui a été propice à

nos équipes de l’entente sportive Nouziers-la

Cellette, au club de la garenne qui attire

toujours autant, en ce mois d’avril, le Panier de

POUCET a trouvé son public.

Face à une situation économique difficile, il

nous faut être très prudent dans les dépenses

compte tenu que nos ressources sont limitées,

le conseil ayant fait le choix de de ne pas

augmenter la pression fiscale.

Chères Cellettoises et chers Cellettois, le

quotidien, le souci de préserver l’avenir, le

budget demande un effort collectif. Aussi, au

nom de la commune, je remercie les Adjoints,

les Conseillers municipaux, les Agents de la

municipalité, les Bénévoles impliqués dans les

associations et Chacun d’entre vous pour

garder notre environnement communal stable et

en éveil.

Camille CARCAT.

Donnons leur

le temps

d’accéder à

la richesse

de notre

territoire. Ils

vont dès le

mois de mai

nous

proposer des

animations.

Depuis quatre ans, notre volonté est de faire

de notre commune un véritable lieu de

rencontre et de lien social. Cette année

encore, le budget que nous avons voté garde

cette détermination , il est en équilibre modéré

et demande un effort collectif.

C’est le début des 

activités estivales 

de nos 

associations. Vous 

pourrez découvrir 

que le programme 

est riche.

Thomas, gérant auberge de la Tour
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Les prochaines élections européennes auront lieu le 9 juin 2024.

Tous les 5 ans, les citoyens des pays de l’Union européenne élisent leurs

représentants qui siègent au Parlement européen à Strasbourg.

81 élus représenteront la France au Parlement européen.

En France, l’ensemble du territoire est réuni en une circonscription unique.

La répartition des 81 sièges réservés aux représentants français au Parlement

européen s’établit à l’issue du scrutin. Chaque parti ayant rassemblé plus de 5%

des suffrages se voit attribuer un nombre de sièges proportionnel à leur classement

électoral.

Les ressortissants communautaires (c’est-à-dire possédant la nationalité d’un

des 27 pays membres) qui ont le droit de voter dans leur pays d'origine peuvent

aussi voter aux élections européennes. Ils doivent résider dans la commune où

ils souhaitent voter et être inscrits sur les listes électorales complémentaires

européennes de cette commune.
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Mairie de la CELLETTE - 8, rue de la Cascade - 23350 La CELLETTE
Tél. : 05 55 80 62 97        mail : mairielacellette@orange.fr

Site : la-cellette-23.fr
Page Facebook :https://www.facebook.com/Lacellette23mairie

A noter

Commandez avant mardi 24h 
Récupérez votre commande samedi à la 
Cellette de 9h30 à 10h30  

DRIVE Fermier

FAITES vos COURSES

auprès des producteurs locaux

C’est simple,

1- allez sur internet, le site : 

je me regale local.com

2- faites votre choix parmi tous les produits proposés

3- venez récupérer vos courses le samedi matin place 

du 8 mai au bourg de La CELLETTE

Relais Postal 

à partir  du 02 mai  2024

mailto:mairielacellette@orange.fr


5

Eau : sécurité d’approvisionnement par interconnexion

Les anciens se souviennent de1976 ; depuis quelques années, ce qu’il est convenu d’appeler

le dérèglement climatique conduit à des étés très secs qui rendent fragiles notre système en

alimentation en eau potable. Aussi pour assurer la sécurité en alimentation en cas de

problème sur une de nos ressources, il convient d’interconnecter différents réseaux de

production/ distribution.

Une interconnexion d’eau potable permet de relier des réseaux de distribution entre

communes. Elle assure ainsi une continuité de l'approvisionnement et la sécurisation de

l'alimentation en eau potable tant sur le plan qualitatif que quantitatif, et ce, dans l’intérêt de

tous les habitants.

C’est l’opération, 

suite aux études qui 

ont été faites 2019, 

que nous allons 

engager très 

prochainement  en 

reliant notre château  

d’eau de la Vergne 

au réseau du SIAP 

des MOUTIERS.  La 

commune de 

Mortroux va 

également 

s’interconnecter avec 

le SIAEPP des 

Moutiers. 

Afin de simplifier les démarches administratives  et d’optimiser les études et la conduite du 

chantier, il est convenu que le SIAEP des Moutiers sera maître d’ouvrage de l’opération.

Le coût de l’opération  pour La Cellette, Mortroux et le SIAEP des Moutiers est évalué à 

709 000€ HT et est pris en charge à 80% ( 70% par l’agence de l’Eau et 10% par le Conseil 

départemental).

Commémoration de la victoire des forces

alliées sur l'Allemagne nazie et fin de la

Seconde Guerre mondiale en Europe, le

8 mai 1945 de la Victoire et de la Paix.

Rassemblement à 11h15 devant le monument

aux morts.

Dépôt de gerbe

Discours

Verre de l’amitié à 11h45.

8 mai - 11h commémoration de la victoire du 8 mai 1945



Eau - Installation prochainement d’un système de radio-relève
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Pourquoi ?

Ce dispositif communiquant permet tant à l’usager qu’à l’organisme de gestion-Mairie- de disposer

d’informations précises à des moments choisis, sur la consommation et de pouvoir ainsi :

- Mettre en place plus rapidement des alertes sur les fuites et faciliter les recherches, d’où une

surveillance en temps réel et une réactivité immédiate en cas de variations anormales. Ce qui

induira une économie de temps et de coût et globalement une économie d’eau.

- Permettre à chaque consommateur d’avoir accès si besoin, voire quotidiennement à leur

consommation, à des alertes techniques sur leur réseau privé (fuite, débit...), donc de les alerter en

temps réel et de limiter les pertes et gaspillages. D’avoir, sans attendre la facture une idée de leur

consommation

- Procéder à des relèves sans avoir besoin d’accéder aux compteurs d’où économie de temps et

d’argent en limitant les déplacements physiques pour la collecte- gain estimé à 10 journées de

technicien-

Dépister toute fuite dans les résidences non occupées et/ou vacantes.

Faire une analyse de rendement du réseau.

Quel coût ?

Le coût de l’opération est estimé à 64 500€ et est pris en charge à 70% par l’Agence de l’Eau Loire

Bretagne.

La radio-relève qu’est-ce :

Les compteurs d'eau sont équipés d'un module radio. Ce 

module radio est accroché physiquement au compteur et 

permet de retranscrire l'index mécanique du compteur en 

index électronique. Grace à ce module, le compteur devient 

communiquant et transmet les données de consommations 

des abonnés vers un réseau de radio-relève.

TEN- Territoires Engagés pour la Nature

Le parc rural du Patural et la Garenne baptisé « Terrain de jeu du P’tit Poucet » reconnu 

« Territoire Engagé pour la Nature » :

Ce territoire d’une dizaine d’hectares dont 4 en forêt fait l’objet d’une attention particulière depuis

quelques années. Les nombreux écosystèmes présents, la richesse de ce paysage, son histoire

et son vécu méritent qu’il ait une place prépondérante en tant qu’outil pour éclairer les publics

autour du développement des territoires et de la préservation de la biodiversité.

C’est dans ce contexte que nous avons déposé un dossier afin que cet espace soit reconnu

« territoire engagé pour la Nature ».

Cette qualification vient d’être acquise, elle est portée par

L’Office Français de la Biodiversité et les collectifs régionaux

dont la Nouvelle Aquitaine.

Cette reconnaissance devra nous permettre :

-D’être accompagné pour un programme d’actions,

-De renforcer les connaissances et les compétences en

matière de biodiversité,

-D’être aidé dans la recherche de financement

-De bénéficier d’une valorisation locale
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